



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4279](http://www.m-oi.fr/4279)

5 Pièces

130 m<sup>2</sup>

Réf. 4279-GBE.

420 000 €

Signes

Maison à vendre (83870)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

M-OI Signes vous propose à la vente cette villa au calme avec vue dégagée. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4272-GBE. Situation et contexte : Située dans un cadre verdoyant, cette maison offre une tranquillité absolue. Son emplacement en hauteur lui confère une vue dégagée sur la vallée. Description intérieure : La villa, d'environ 130 m<sup>2</sup>, offre une cuisine ouverte sur une spacieuse pièce de vie donnant accès à une grande terrasse avec vue panoramique. Elle ...

M-OI Signes offers you a villa for sale. The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with reference 4272-GBE. My Signes real estate office presents for sale a terraced house in a dominant position. Situation and context: Located in a green setting, this house offers absolute tranquility. Its elevated location gives it a clear view of the valley. Interior description: The villa, approximately 130 m<sup>2</sup>, offers a kitchen opening onto a spacious living room giving access to a large terrace with panoramic ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4279](http://www.m-oi.fr/4279)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4279](http://www.m-oi.fr/4279)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4279](http://www.m-oi.fr/4279)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4279](http://www.m-oi.fr/4279)